

Leistungserklärung
Nummer: 031

Produkttyp: Rippenstreckmetall
Artikelnummer: RSFL 223 + RSLO 030 + RSLO 050

Anwendungsbereich des Bauprodukts:

Innenputz:

Putzträger, die an Unterkonstruktionen oder festen Untergründen befestigt werden, um einen Putzgrund zu schaffen, der die Haftung des Putzes sicherstellt. Putzträger aus Metall werden vertikal als Putzuntergrund für Wände, Trennwände und Stützen und horizontal als Putzuntergrund für Decken und Balken verwendet.

Außenputz:

Putzträger, die an Unterkonstruktionen oder festen Untergründen befestigt werden, um einen Putzgrund zu schaffen, der die Haftung des Putzes sicherstellt, zur Erhöhung des Schutzes äußerer Ecken und als dekorative Putze – und Anschlüsse, sowie als Bewegungsfugen- oder Dehnfugenprofile.

Der Hersteller:

RSM Heitfeld Putz- und Bautechnik Vertriebs GmbH
Spicher Strasse 40
53844 Troisdorf
Deutschland

System zur Bewertung und Überprüfung der Leistungsbeständigkeit:

System 4 zur Bewertung und Überprüfung der Leistungsbeständigkeit durchgeführt. Konformität durch die in den Tabellen ZA.2 und ZA.3b gemäß EN 13658-1:2005 und EN 13658-2:2005 genannten Methoden erlangt.

Brandverhalten:

Klasse A1

Gefährliche Substanzen:

Keine.

Die Leistung des Produktes entspricht der angegebenen erklärten Leistung.

Verantwortlich für die Erstellung dieser Leistungserklärung gemäß Bauproduktenverordnung 305/2011 ist allein der in dieser Leistungserklärung genannte Hersteller.

Unterzeichnet für den Hersteller und im Namen des Herstellers von:

**RSM Heitfeld Putz- und Bautechnik
Vertriebs- und Beratungs-GmbH**

Troisdorf, 01.09.2015

Olaf Heimann



RSM Heitfeld Putz- und Bautechnik Vertriebs- und Beratungs-GmbH · Spicher Straße 40 · 53844 Troisdorf (Germany)
Phone: +49 2241 2640-0 · Fax: +49 2241 2640-21 · www.rsm-heitfeld.de · info@rsm-heitfeld.de
Geschäftsführer Olaf Heimann · Amtsgericht Siegburg HRB 5065 · USt-Id.-Nr. DE123 053 362

Vereinigte Sparkasse im Märkischen Kreis
Wir sind Mitglied im Europäischen Fachverband der Putzprofilhersteller | IBAN DE09 4585 1020 0080 0487 21 · SWIFT WELADED1PLB
Unsere AGB's finden Sie im Internet unter www.rsm-heitfeld/agn

Thinking
about
ideas

Declaration of performance

Number 031

Product type: Expanded metal
Article Nr: RSFL 223 + RSLO 030 + RSLO 050

Field of product application:

Interior plaster works:

Plaster carriers fastened on substructures or solid backgrounds in order to create a plaster base which ensures the adhesion of the plaster. Metal plaster carriers are used vertically as a plaster background for walls, dividing walls and columns, and horizontally for ceilings and beams.

Exterior plaster works:

Plaster carriers fastened on substructures or solid backgrounds in order to create a plaster base to ensure the adhesion of the plaster, increase the protection of exterior edges and as decorative plasters finishes as well as expansion joints or expansion gap profiles.

The manufacturer:

RSM Heitfeld Putz- und Bautechnik
Vertriebs- und Beratungs-GmbH
Spicher Straße 40
53844 Troisdorf
Germany

System of evaluation and review of the permanence of performance:

System 4 of evaluation and review of performance carried out.
Conformity has been achieved by the methods explained in the tabloids ZA.2 und ZA.3b according to EN 13658-1:2005 and EN 13658-2:2005.

Fire behavior:
Class A1

Hazardous substances:
None

The performance of the product corresponds to the indicated performance.

The above mentioned manufacturer is solely responsible for the preparation of this performance declaration in accordance with Construction Products Regulations 305/2011.

Signed for the manufacturer and in the name of the manufacturer by:

RSM Heitfeld Putz- und Bautechnik
Vertriebs- und Beratungs-GmbH

Troisdorf, 01.09.2015

Olaf Heimann



RSM Heitfeld Putz- und Bautechnik Vertriebs- und Beratungs-GmbH · Spicher Straße 40 · 53844 Troisdorf (Germany)
Phone: +49 2241 2640-0 · Fax: +49 2241 2640-21 · www.rsm-heitfeld.de · info@rsm-heitfeld.de
Geschäftsführer Olaf Heimann · Amtsgericht Siegburg HRB 5065 · USt-Id.-Nr. DE123 053 362

Vereinigte Sparkasse im Märkischen Kreis
Wir sind Mitglied im Europäischen Fachverband der Putzprofilhersteller | IBAN DE09 4585 1020 0080 0487 21 · SWIFT WELADED1PLB
Unsere AGB's finden Sie im Internet unter www.rsm-heitfeld/agb

Thinking
about
ideas